

MANIFIESTO DEL DIA INTERNACIONAL DE LAS EMPLEADAS DE HOGAR

El 30 de marzo, se celebra el Día Internacional de las Empleadas de Hogar.

Por ello las empleadas de hogar y las entidades que componen la Plataforma Salmantina de entidades por el empleo, realizamos hoy este acto para visibilizar la labor de este colectivo y reivindicar un año más nuestros derechos.

Las Empleadas de hogar somos una pieza fundamental en la sociedad, ya que nuestro trabajo contribuye significativamente al bienestar de las personas y sus hogares. Nuestra sociedad no podría funcionar sin el trabajo que realizamos. “Sin nosotras no se mueve el Mundo”. Sin embargo, a menudo somos socialmente poco valoradas y nuestros derechos son ignorados, lo que puede llevar a situaciones de explotación y abuso.

Por eso, hoy hacemos un llamamiento a la justicia social y a la igualdad de derechos para todas las empleadas de hogar. Es esencial que se garantice un trato justo, condiciones de trabajo decentes y una remuneración adecuada por el trabajo realizado.

Es un día en el que festejamos los logros obtenidos por la lucha de nuestro colectivo:

- Por fin, en 2022 conseguimos el derecho a tener prestación por desempleo como cualquier persona trabajadora.
- También logramos que el despido siempre sea justificado.
- La contratación indefinida y la subida progresiva del salario mínimo interprofesional durante los últimos años.

Pero estos avances no nos deben parar. Seguimos teniendo mucho por lo que luchar:

- Prevención de riesgos laborales en el trabajo del hogar y los cuidados. Es importante cuidar al que cuida. Es necesario que se cumplan y se mejoren las medidas para garantizar la seguridad y salud laboral (convenio 189)
- Reconocimiento de enfermedades laborales derivadas de la propia actividad.
- Por un convenio laboral propio del sector.
- Reclamamos al gobierno que legisle la figura de la empleada de hogar interna reconociendo un salario acorde a las horas de trabajo efectivo, horas de presencia y nocturnidad

En este Día Internacional de las Empleadas de Hogar, queremos que se reconozca y valore el trabajo de todas las empleadas de hogar, y que juntas luchemos por la justicia social y la igualdad de derechos.

¡Feliz Día Internacional de las Empleadas de Hogar!